

# Fachschaftsrat Mathematik

## Protokoll zur FSR-Sitzung am 2017-01-30

Sitzungsleitung: Kay Schmidt, Protokollführung: Felix Hilsky

### 1 Begrüßung und Formalia

#### **Anwesende FSR-Mitglieder:**

Felix Hilsky, Paul Reidelshöfer, Paul Senf, Luisa Thümmel, Alexander Ziegler

#### **Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:**

Benedikt Bartsch, Angelina Hofmann, Felix Joseph, Oliver Krügler, Markus Schmidt, Felix Völker

#### **Gäste:**

Vera Könen (bis TOP 2.2), Matthis Leicht, Kay Schmidt, Alexander Blunk (FSR Psychologie), Carolin Kilian (FSR Psychologie, bis TOP 2.2 FSR Psychologie), Leopold Lorenz (wegen Crime Campus, bis TOP 2.1 Crime Campus)

Kay Schmidt eröffnet die Sitzung um 16:40 Uhr. Die Beschlussfähigkeit liegt mit 5 von 11 Mitgliedern nicht vor. Das Protokoll vom 2017-01-23 wird damit nicht behandelt.

Aufgrund der Fachschaftsordnung haben wir nächste Woche eine Sitzung mit allen TOPs, die diese Woche auf der Tagesordnung standen.

### 2 Sonstiges

#### 2.1 Crime Campus

Leopold Lorenz besucht uns und berichtet von der Idee des Crime Campus. Der Crime Campus findet am „Dies Academicus“ am 2017-05-17 statt. Das Ziel ist eine möglichst große Interdisziplinarität. Der Crime Campus ist Teil des Studium Generale. Möglichst viele FSRe sollen beteiligt sein. Bei jedem FSR soll eine 10-minütige Aufgabe in Verbindung zur jeweiligen Fachschaft gestellt werden.

Für Erstsemester ist die Beteiligung an der Organisation sinnvoll, da man eine Veranstaltung organisiert.

Ende März soll eine Einladung in ein Wiki erfolgen. Anfang April sollen Gespräche mit allen Organisatoren und der Aufteilung der Aufgaben stattfinden.

Bei der Durchführung braucht man zwei bis drei Menschen. Das müssen nicht FSR-Mitglieder sein.

Vera Könen erinnert daran, dass wir eine Veranstaltung in der Sächsischen Schweiz machen. Daher haben wir den Personalkonflikt, da diese Veranstaltung viele Helfer braucht.

Wir werden nächste Woche bekannt geben, wie das handhaben.

Vera Könen und Benedikt schreiben in Kürze, welche Ideen sie für die Fachschaftsveranstaltung haben.

#### 2.2 Besuch des FSR Psychologie

Alexander Blunk und Carolin Kilian vom FSR Psychologie besuchen uns. Alexander Blunk möchte die Vernetzung in der MatNat vorantreiben. Die Sitzungen der FSRe liegen für die anderen FSRe ungünstig für Besuche, daher möchte er die Idee des Konvents einbringen:

In der Grundordnung der StuRa § 7, Abs. 3 ist das Gremium „Konvent“ für Fakultäten mit mehreren Fachschaften verankert. Das könnte für die MatNat-Vernetzung genutzt werden mit monatlicher Sitzung, am besten schon im Februar. Das könnte zielführender sein als regelmäßig in andere Sitzungen zu gehen. Alexander Blunk wird die anderen FSRe ansprechen.

Eine konkrete Vernetzungsidee ist das MatNat-Kino. Dabei soll ein Vortrag (ca. 30 min) mit einem Kinofilm kombiniert werden.

Eine andere Idee ist PowerPoint-Karaoke. Dabei sollen Professoren Vorträge halten mit Präsentationen, die sie vorher nicht kennen und von anderen Professoren zur Verfügung gestellt wurden.

Paul R. schlägt vor, dass wir Menschen zum Konvent entsenden. Matthis Leicht, Paul S. und eventuell Felix H. haben Interesse. Wir werden das ausschreiben.

Die Psychologen werden bei Schampus auf dem Campus mitmachen.

## 2.3 Berichte

- Matthis Leicht berichtet vom Gespräch mit Robert Georges, dem StuRa-Financer. Die Leihordnung wird voraussichtlich durch die StuRa-Prüfung gehen. Unsere Verleihdokumente werden veröffentlicht auf der Homepage.
- Paul R. berichtet Uni-Tag am 2017-05-20 (Samstag). Wir werden einen Stand betreuen.
- Alex berichtet vom Professorenstammtisch. Alles lief gut gut, es waren 10 studentische Teilnehmer da, unter anderem Felix V..
- Paul S. berichtet vom Organisieren eines Schachturnieres. iFSR war aufgeschlossen, hat aber keinen interessierten Organisator. Er hat Kontakt zu einem interessiertem nicht-FSRLer Informatiker aufgenommen.

## 2.4 Veranstaltungen

**Professorenstammtisch** Vera Könen berichtet, dass ein Professorenstammtisch in den ersten 4 Wochen im neuen Semester geplant ist. Es sollen Prof. Timm und Frau Dr. Kalauch kommen. Es wird mit den Physikern zusammen stattfinden und sie finden die Auswahl auch gut.

**Herbstball** Paul R. kündigt an, dass am nächsten Mi (2017-02-01) um 14:00 ein Treffen zum Herbstball im FSR-Büro stattfindet.

**Volleyballturnier** Auch am Mittwoch werden das Volleyballturnier und andere Veranstaltungen besprochen.

**Semestereröffnungsgrillen** Das Semestereröffnungsgrillen sollte sehr bald organisiert werden. Der FSR Psychologie wird klären, ob sie es zusammen mit uns machen wollen. Luisa wird einen Finanzrahmen schreiben. Wir besprechen es nächste Woche.

Alexander Blunk merkt an, dass die Psychologen einen Grill haben, den man sich auch ausleihen kann.

**kulturelle Dinge** Leute mit Ideen für kulturelle Veranstaltungen wenden sich bitte an Paul. Das gilt auch insbesondere für nicht anwesende Personen. Lest das Protokoll!

**Linux  $\LaTeX$  Python** git könnte man auch mit reinnehmen.<sup>1</sup> Es könnte Raumprobleme geben, da wir vermutlich keinen Raum mit Beamer bekommen.

**Fußballturnier** Paul R. kündigt an, dass ein Fußballturnier für Juni angedacht ist. Es wird bevorzugt draußen stattfinden. Wir sollten auch das in Vernetzung mit anderen Fachschaften machen, in Vergangenheit wurde es meist alleine veranstaltet. Bisher hatten wir zwischen 14 und 30 Teilnehmern.

## 2.5 Sitzungstermine in der vorlesungsfreien Zeit

In der Vergangenheit haben wir nicht jede Woche in der vorlesungsfreien Zeit getagt. Man könnte alle drei Wochen sitzen. Wir besprechen das nächste Woche. Paul R. und Paul S. sind für alle 3 Wochen.

Wir berichten Alexander Blunk, dass Sitzungen in der vorlesungsfreien Zeit sinnvoll sind.

Die nächste Sitzung (2017-02-06 um 16:40) ist eine reguläre Sitzung.

---

<sup>1</sup>Ist bereits als Teil von Linux geplant.

## 2.6 Finanzen

Paul S. beichtet, dass er einen Kassenschlüssel verloren hat. Es tut im aufrichtig Leid. Die Kasse liegt im Tresor und muss deshalb nicht unbedingt ausgetauscht werden. Die Finanzerchen machen sich Gedanken zu einer neuen Kasse.

Es gibt ein Protokoll vom 2015-05-05, das wir bald in korrigierter Version beschließen sollten.

Es gibt keine neuen Infos zur Finanzprüfung.

## 2.7 Schampus auf dem Campus/ Sommerfest

Es gab am Mittwoch (2017-01-25) ein Treffen. Dazu gibt es ein Protokoll, vor allem mit einer Ideensammlung. Es gibt eine Chance auf eine längere Veranstaltung bis 24 Uhr oder ab 18 Uhr. (Bisher hieß es 20 Uhr bis 22 Uhr.) Wir sollen uns Gedanken machen, was wir machen wollen, insbesondere zusammen mit den Physikern.

Paul S. möchte Ideen sammeln. Alex schlägt vor, als einen Teil Werwölfe zu spielen. Luisa und Alexander Blunk finden die Idee aufgrund fehlender Ruhe und rumlaufen für die Sommerfeier unpassend. Wikingerschach und andere Spiele, eventuell mit Minipreisen wie Stempeln, wären möglich. Kinderspiele wie Sackhüpfen könnten lustig sein und werden begrüßt.

Paul R. und Paul S. finden eine Bühne mit Live-Musik (eine Physikeridee) unpassend.

Die Psychologen haben noch keine konkreten Pläne außerhalb von Livemusik, Grillen und Cocktails.

Die Biologen haben scheinbar entschieden, sich nicht zu beteiligen.

Der FSR Maschinenwesen haben Interesse geäußert, sich auf der Trefftwiese breit zu machen. Wir fänden das schade, da die Mathematik untergehen würde.

Das nächste Treffen ist am 2017-02-08.

Bei der Finanzierung mit Hilfe des StuRas gibt es noch Unklarheiten.

## 2.8 Liste der Veranstaltungsorte

Es gibt eine Mail von Malte Jacobsen, dem Geschäftsführer für Hochschulpolitik vom StuRa. Die FSRe sollen eine Liste von typischerweise genutzte Orten und häufigen Veranstaltungen bis zum 2017-02-15 senden. Es ist wichtig, dass wir das tun. Luisa schreibt die Mail. Paul R. sammelt Veranstaltungen und Räume.

## 2.9 Sitzungskultur

Alexander Blunk freut sich über unsere Sitzungskultur. Die Psychologen machen es jetzt so, dass derjenige, der einen TOP einbringt, die Sitzungleitung für diesen übernimmt und auch ein Resumé zieht. Bei den Psychologen ist vieles anders, unter anderem da sie regelmäßig Essen haben und deutlich mehr Menschen sind.

Kay Schmidt schließt die Sitzung um 17:42 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2017-03-06 bestätigt.

### Sitzungsleitung

Dresden, den

.....  
Kay Schmidt

### Protokollführung

Dresden, den

.....  
Felix Hilsky